

Fachbereichsleiter Rösner teilt mit, dass die Stelle des stellvertretenden Schulleiters am Städt. Gymnasium seit dem 01.02.2017 mit Herrn Marcelo Jansen besetzt ist.

Weiterhin weist er darauf hin, dass der Antrag von Ratsherrn Wehage betr. Informationsrunde mit dem Stadtjugendparlament und Mitgliedern der Ratsfraktionen der Stadt Rheinbach in der Sitzung des Rates am 12.12.2016 fälschlicherweise in den Ausschuss für Schule, Bildung und Sport verwiesen wurde. Sachlich zuständig ist jedoch der Jugendhilfeausschuss, in dem der Antrag dann auch behandelt werden wird.